

Fecha 11.02.2009	Sección República	Página 7
---------------------	----------------------	-------------

## EN BREVE

■ GUANAJUATO

### ADECUADA EL AGUA POTABLE

#### El Sol de Salamanca

GUANAJUATO, Gto. (OEM-Informex).- El delegado estatal de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Felipe Polo Hernández, dio a conocer que la calidad del agua potable con que se abastece a la población es la adecuada, pues hasta el momento no se ha hecho llegar información con relación a alguna anomalía.

Instancias como la Secretaría de Salubridad de Guanajuato (SSG) los gobiernos municipales y los organismos operadores de agua, no han hecho llegar hasta el momento información a esta delegación, en donde se haga constar que el agua que consumen los guanajuatenses no reúne las condiciones de calidad, aseguró Polo Hernández.

“No tengo conocimiento de que estén fallando, pero es obligación del municipio, tanto del organismo operador de agua verificar la calidad del agua que estén entregando a la población.”

